

GENTES Y HECHOS

**LA VIOLENCIA PANDILLERA
NO CESA EN LOS ANGELES**

TODO eso que aparece en las películas sobre la violencia entre pandillas en EE.UU. es rigurosamente cierto. Los sosías del capitán Furillo tienen que vérselas cada semana con algún que otro muerto a causa de los enfrentamientos entre grupos. Y la cosa va a más, porque según los últimos datos registrados en la ciudad de Los Angeles, en 1988 el número de asesinatos cometidos por pandillas juveniles podría superar al de 1987, en el que murieron 387 personas. Las cifras que se barajan son de horror, y desde el 31 de enero ya se han cometido

286 asesinatos sólo en la jurisdicción atendida por la policía municipal, aunque se calcula que al menos unas diez personas más han muerto por las mismas causas en los primeros quince días de noviembre, cuatro de ellas el pasado fin de semana.

En un intento de atajar en lo posible este fenómeno, la policía puso en funcionamiento la operación Martillo, por la que se han detenido unas 20.000 personas. Sin embargo, la falta de pruebas y la escasa colaboración popular les ha devuelto a casi todos a la calle, donde siguen imponiendo su ley.

SIN quererlo y con sus manitas, un alemán ha descubierto en la localidad de Wallersdorf, bajo su huerto, un auténtico tesoro de origen celta, de importante valor arqueológico. El habilidoso descubridor comenzó a encontrar monedas de oro hace quince años en su terreno, pero los joyeros a

los que acudía nunca sabían muy bien qué es lo que tenían entre sus manos. Tras quince años de curiosidad insatisfecha, han sido los expertos de un instituto de arqueología quienes al fin le han dicho que lo que tiene bajo sus pies es una mina de oro: un tesoro celta del siglo primero de nuestra era.

**SHARI Y EL HOTEL
DE LOS LIOS**



AUNQUE los personajes de la serie de televisión «Hotel» parecían empalagosamente felices, lo cierto es que la mayoría viven en la realidad turbulenta de historias sentimentales. Y para no desentonar, Shari Belafonte, la guapa relaciones públicas del

«Saint Gregory», se apunta al carro de los divorcios y se separa de Robert Harper, su fiel marido durante años, precisamente ahora que la serie toca a su fin. Parece que la hostelería está reñida con la estabilidad amorosa.

El hermano de la temperamental Madonna, Mario Ciccone, de 19 años, está resultando más pendenciero que Sean Penn, marido de la cantante, y ya se ha metido más de una vez en líos con la policía. El pasado agosto, Mario le mordió en la nariz a un joven de 16 años que tonteaba con su chica. La víctima dice que un amigo de Mario le sujetó en el suelo mientras el

hermano de Madonna le pegaba un bocado en la nariz, con tan mala fortuna que la herida se le infectó. Además de este caso, ya pendiente ante la justicia, esta joya tiene algunos más a sus espaldas. Pero no todo le sale mal a este chico, ya que en septiembre fue absuelto de haberle dado con la puerta en la nariz a un policía.

**AMOR A LA SOMBRA
DE UN CONVENTO**

NADIE sabe si es que está loca, cuerda o simplemente pasada de rosca. El caso es que la ex monja de clausura italiana Antonietta Smania, de 43 años, ha denunciado ante la policía a los Franciscanos de Santa María de los Angeles, de Asís (Italia), a quienes acusa de tener secuestrado al fraile Francesco quero, de 70, con quien asegura —ante quien haga falta— que mantiene una relación amorosa. Dice la ex monja que ella y el fraile se aman desde enero y que ambos se conocieron en la biblioteca del convento, cuando ella consultaba li-

bro sobre historia militar, una pasión que cultivaba desde hace años. Dice también que todo iba entre ellos a las mil maravillas hasta que hace unos quince días fueron sorprendidos por frailes del convento en una sala a solas, en la que solían pasar grandes ratos. La policía no ha querido meterse en un terreno tan resbaladizo y, lavándose las manos, se ha limitado a indicarle que intente rescatar a su amado por la vía eclesiástica. Antonietta, muy digna, afirma resignada que qué culpa tiene ella si su destino está en enamorarse en los conventos.



**PRET A PORTER
i
LLENCERIA ÍNTIMA**

**Una exigent selecció de disseny
i qualitat és la nostra garantia**

Jaume I, 87 - Tels. 593 32 43/593 82 14

MOLLET DEL VALLES